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第22回例会 №2012月５日㈮

　皆さんこんにちは。高田ロータリークラブ今年度
第22回例会です。
　先週は例会後高田公園で八重しだれ桜の植樹を致
しました。後程社会奉仕委員長の羽深さんから詳し
い報告があると思います。
　さて先週アメリカのポップアートの巨匠アン
ディ・ウォーホールの作品が95億円、女流画家
ジョージア・オキーフの作品が女流アーティストと
して過去最高の52億円で落札されたという話をしま
した。
　それに関連して一寸思い出したのですが20年程前
に東京都美術館がある作品を購入して大きな話題に
なったことがあります。
　ロイ・リキテンスタインというやはりポップアー
ト界の巨匠の１人で、その作品は何百号もある大き
なものですが、実はアメリカン・コミックをそのま
ま写して大きくしたものです。つまり日本の漫画の
一場面をそのまま拡大したようなものです。都美術
館が買った作品は女の人が描かれていて漫画と同じ
セリフの入った吹き出しまで書いてあるものです。
　問題はその価格で、これが32億円という値だった
ものですから大変な問題になったわけです。いわく
『こんな漫画の大きなものに32億円も出して！』。
いわく『これのどこが芸術なんだ！』。特に都議会
議員の方々から厳しい意見が多かったようです。い
つの時代も芸術の評価は難しいものです。
　ところが今このリキテンスタインの作品が買った
時の倍の60数億かそれ以上の評価額なのだそうで
す。良し悪しはともかくとして、価格的なことだけ
言えば東京都美術館はとても良い買い物をしたわけ
です。
　価格といえば現在の日本では多分村上隆という美
術家が一番高いのではと思われます。彼の作品はこ
ういうものですとなかなか一口では言えないくらい
多様なのですが、数年前パリのオークションで20億
円で落札された作品は等身大（約２m）のフィギア
（人形）でとても漫画チックなものです。みなさん
が御覧になればおそらく『こんなものが20億！？』

というようなものでしょう。けれどもこれが現代と
いう時代です。
　美術界は今迄述べたようにひと握りのピラミッド
の頂点から下に拡がるという形になっているという
訳です。
　本日は年次総会とクラブフォーラムです。よろし
くお願いします。

出席率　95.83％

米山記念奨学生　阿荣さん

齋藤尚明君・羽深耕時君・橋本眞孝君・石倉　悟
君・水上喜芳君・遠藤　巌君・栗田修行君・髙橋俊
宣君・三井慶昭君・堀井靖功君・山田　守君・佐藤
　信君・勝俣万亀男君・箕輪賢一君・小林豊茂君・
棚橋博史君・牧野章一君（11/28㈮高田城跡公園の清
掃整備と八重しだれ桜の植樹）

米山記念奨学生　阿荣さんへ　米山奨学金寄贈

社会奉仕委員会
　�11/28高田城跡公園の清掃整備と八重しだれ桜の植
樹のお礼
親睦委員会
　12/５クリスマス家族例会のご案内

60周年記念事業について（齋藤会長）

配布物：週報№19
回覧物：�ガバナー月信12月号、社会奉仕委員会報告
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水上会長エレクト
　会長エレクトの水上です。
　本日の年次総会で理事・役員人事（案）のご承認を
頂きたいと思います。
　クラブ定款によりますと、理事役員はこの12月末ま
でに開かれる年次総会にて選挙・互選にて選任すると
あるのですが、当高田クラブでは毎年会長エレクトが
提案致します理事・役員案に対しましてご承認を頂く
と言う形をとっています。したがいまして、本日皆様
に配布してございます、理事役員案に対しご審議頂き
たいと思います。
　また、その中で一点お詫びをしなければなりませ
ん。それは、３年後会長に当たります、クラブ奉仕B
委員長が未定であることです。現在、選定に鋭意努力
中ですが発表できる状態にありません。
　大変申し訳ございませんが、クラブ奉仕B委員長以
外の理事・役員についてご承認頂きたいと思いますが
如何でしょうか？
　またクラブ奉仕B委員長につきまして、決定次第直
近の例会にてご報告と言う事で併せてご承認頂きたい
と考えますが如何でしょうか？
　また、これは年次総会の審議事項ではありませんが
次年度の大きな事業であります、当クラブの60周年事
業につきまして、諮問委員会のご意見また、先日の理
事会の決定を受けましてご報告させて頂きます。
■�60周年事業式典を来年2015年10月３日㈯に開催す
る。

■またそのための実行委員会を立ち上げる。
■�式典費用の一部5,000円を今年度下期会費集金時に特
別会費として徴収する。の２点をご報告させて頂き
ます。

齋藤会長
　只今、水上会長エレクトよりご提案のありました理
事・役員についてご承認いただけますでしょうか。満
場拍手で承認されました。

上半期活動報告
齋藤会長
　７月４日の第1例会以後、８月に佐々木ガ
バナー公式訪問、納涼会。９月にIM。10月
に山古志でのロータリーデー参加、お月見

会、そして小千谷での地区大会と多くの行事がありま
した。下半期も皆様のご協力をお願いします。

クラブ奉仕A：水上委員長
　今年度の目標は、当2560地区と呼応し、一
にも二にも会員増強になっています。
　目標５名に対し上半期７名の新会員にご入

会頂きました。これも、ひとえに会員選考、会員増強
委員会の皆さんの熱意と努力によるものと感謝申し上
げます。
　また、先のIM開催にクラブ奉仕Aと致しまして、開
催準備の段取り進行役をさせて頂きこれも皆さんの熱
意により、無事成功させて頂きました、併せてお礼申
し上げます。
　下期もまた、会員増強に力を入れていきたいと考え
ています。

クラブ奉仕B：本山委員長
1.クラブ奉仕B
　2014～2015クラブ奉仕Bに関係する合同委�
　員会を６月11日に開催し、齋藤クラブ会長

　の事業計画、方針について説明をしました。
2.出席・ニコニコBOX委員会
　�ニコニコBOX目標額（200,000円）に対し半期で約
60％を達成しています。
3.プログラム委員会
　�委員会として苦心されてプログラムを組んでいるよ
うですが、多彩な卓話者により楽しい例会になって
いると思います。
4.親睦委員会
　�８月に納涼会、10月に月見の会を夜例会として開催
しましたが、多少参加者が少ないようなので今後の
課題としたいと思います。
5.広報・会報・雑誌委員会
　�高田ロータリークラブホームページの更新を行い、
見やすく、分かりやすい会報の作成に努めました。

　下期についてもクラブ奉仕Bとして４委員会の連携
を図りながら、友情を深め楽しいロータリーの場を会
員の皆様に提供したいと思います。

SAA：遠藤委員長
　齋藤会長のテーマであります、「友情を深
め合い、ロータリーを楽しく」に向かって
「親睦と奉仕」を基本に、進んで奉仕活動を

行い、親睦を深め、友情を深め合うと、自ずとロータ
リーが楽しくなるのではないかと思います。
　奉仕活動の基本は例会出席、そして各委員会に所属
し色々な奉仕をすることが親睦に繋がり、クラブの活
性化に繋がると考えます。例会出席がお互いの親睦を
深める絶好のチャンスです。
皆で楽しいクラブになるよう努力いたしましょう。

社会奉仕：羽深委員長
①�上越�職場の発達障害を考える会への支援
（2014年６月20日設立）
　役員会を開き（７/11、８/１）、会員募集

のご案内を各事業所に送付しました。
②７/５関川クリーンナップ活動の実施
　稲田橋～鴨島橋間の清掃を行ないました。
③�10/12ロータリーの日への積極的参加をしました。
（山古志にて、植樹・昼食・闘牛場見学）
④�11/28高田城址公園の清掃整備と八重しだれ桜10本
の植樹
　�社会奉仕活動を推進し、地区補助金DDFの申請を行
い、高田城址公園の清掃整備と高田公園に八重しだ
れ桜の植栽を行いました。（環境保全Co2の削減）

国際奉仕：中田委員長
　高坂、酒井、中田の３名で高田ロータアク
トの活動に参加協力してきました。本年度の
アクトクラブは永井会長、瀬川幹事の女性

パワーを生かし、４名増員し、15名（男10、女５）で
活動しています。月２回の例会と月一回の清掃活動を
行っております。それ以外にもフリーマーケットに参
加したり、地区行事で新潟市関谷浜海水浴場での清掃
＆BBQや福島RACとの交流でアルビレックス新潟試合
観戦と清掃活動にも参加しております。
　ライラ研修にも参加してきました。皆様の企業の30
歳までの若手にもお声掛けいただければと思います。

職業奉仕：羽深委員長
国際奉仕：チャーリー委員長
　羽深委員長、チャーリー委員長はご欠席でございま
すので、あらためてご報告をお願いすることとしてお
ります。

年 次 総 会

クラブフォーラム


